
Frau Bürgermeisterin Hilke Looden 
 
 
Liebe Hilke, 
 
folgende schriftliche Anfrage unserer Fraktion bitte ich Dich in der Sitzung am 2.11.2023 zu 
beantworten: 
 

1. Der Beschluss des Rates, einen Antrag auf Förderung eines Klimaschutzkonzeptes zu stellen, 
liegt mittlerweile mehr als ein Jahr zurück. Wir hätten gerne einen Sachstandsbericht.  
Es gibt unseres Wissens in dem entsprechenden Förderprogramm die Möglichkeit des 
vorzeitigen Maßnahmenbeginns. Uns würde es interessieren, ob von der Verwaltung die 
Möglichkeit des vorgezogenen Maßnahmenbeginns mit der Genehmigungsstelle abgeklärt 
worden ist. 

2. Sowohl die Ausrüstung von gemeindeeigenen Gebäuden mit Photovoltaikmodulen als auch 
die Ausrüstung gemeindeeigener Parkplätze sollte geprüft werden. Hierzu sind 
entsprechende Beschlüsse gefasst worden. Wir bitten um einen Sachstandsbericht.  

3. Hat es nach dem Vortrag der Bürgerenergiegenossenschaft auf der Umweltausschusssitzung 
im Juni Kontakte von der Verwaltung mit der Genossenschaft gegeben um eventuelle 
gemeinsame Projekte zu klären? 

4. Wir möchten um Aufklärung bitten, wie die Verwaltung zukünftig in der Frage des Ausbaus 
der Windenergie und der Freilandphotovoltaik verfahren wird. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Garrelt Agena 
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